
Gemeinde Jatznick 
 

Protokollauszug 
Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Jatznick vom 23.01.2024 

 
 

TOP 7.   
Anfragen/Sonstiges 
 
 

Frau Hanusch merkt an, dass der Wechsel der Bauausschuß-Leitung nicht mit § 28 KV-MV 
konform geht. 
Auch fragt sie warum die Sitzung erst um 19 Uhr begonnen hat. Herr Schulz antwortet, dass es 
ein „Büroversehen“ war. 
Nach wie vor fahren Holztransporter durch die Ortslage Sandförde, dies wurde dem Ordnungs-
amt bereits angezeigt und nochmals nachgefragt. In diesem Zusammenhang wurde nach dem 
Sanierungsstand der Sandförder Dorfstraße gefragt. Hierzu soll durch das Bauamt die Denk-
malschutzbehörde angeschrieben werden. Diese soll der Gemeinde Sanierungsmöglichkeiten 
und Förderungen mitteilen. 
Frau Hanusch fragt des Weiteren nach dem Sachstand Breitbandanschluß für den Schlauch-
turm, Herr Schulz erkundigt sich. 
Durch das letzte Sturmereignis wurde der hölzerne Schaukasten (Sandförder Dorfstraße/Am 
Sandweg) beschädigt, der Bauhof hat darüber Kenntnis. Auch merkt Frau Hanusch an, dass sie 
bei schlechtem Wetter den Inhalt des neuen Schaukastens nicht lesen kann, da dieser dann be-
schlagen ist. 
Der Internetauftritt Jatznicks auf den Seiten www.pasewalk.de/amt-uer-tal/jatznick/ lässt zu 
wünschen übrig. Hier ist nur der Hauptort mit Bildern vertreten. Hier benötigen wir die Zuarbeit 
aus den Ortsteilen, dann können gesammelte Bilder an die zuständige Stelle im Amt weiterge-
leitet werden. 
Am Kulturhaus in Sandförde ist die Hausnummer sichtbar anzubringen. 
§ 8 öffentliche Bekanntmachungen der Hauptsatzung Jatznick verweist noch auf die alte Inter-
netseite des Amtes UER-Tal. Dies sollte durch die neue Gemeindevertretung geändert werden, 
da voraussichtlich weitere Änderungen durch das neue Gremium anstehen werden. 
Herr Schulz trägt die Anfrage des Bauamtes PW zur Prüfung einer Neuordnung der Hausnum-
mern in dem Ausschuß vor. Er erläutert die Anfrage am Beispiel der Milchviehanlage in Belling. 
Nach ausführlicher Diskussion empfiehlt der Bauausschuß eine Neuordnung der Hausnummern 
nicht durchzuführen. Aus Sicht des Bauausschusses ist die Notwendigkeit in Jatznick und allen 
Ortsteilen nicht gegeben. 
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